



くすのき

[学校の教育目標] 豊かな心で、自ら学び考え、たくましく生きていくことができる子どもの育成
<日南教育の推進> 他者から学ぶ 自ら学ぶ 自然から学ぶ 社会から学ぶ

日南市立日南東郷小中学校
令和2年度学校便り2月号

立志式 2/5(金)

今年度の立志式は新型コロナ感染症拡大防止のため、例年参加していた小学4年生以上の児童の参加を取りやめました。また、その他の参加者も8年生の保護者のみに限定し、地域の方の参加は御遠慮いただきました。

座右の銘を発表する場面では、自らの生き方を真剣に考えている8年生の頼もしい姿が見られ、保護者をはじめ参加していた全員が深い感銘と将来への大きな期待を感じたことと思います。その他、8年生の下田快音さんと井上瑞葵さんが生徒代表として、立志式を迎えるに当たって考えたことを堂々と発表しました。



8年生 座右の銘 発表



岸大悟氏 講演「選択する力」

後半は、『サンゴの保護・養殖を行うことで未来の海を守る』ために活動しているGreen Fingers代表で、日南市在住の岸大悟氏による記念講演でした。「選択する力」と題した本講演では「勉強ができた、他人に施すことができれば大人から認められる」と熱く語られました。そして、「失敗した自分を責めない事」や「チャレンジした事実に価値を認める事」などについて話されました。将来の夢に向かって、毎日勉強や部活動に頑張っている本校生徒には、心に強く響いた記念となる有意義な時間だったと思います。

GAYA・PTAによる読み聞かせ 終了



GAYAの方の読み聞かせ

残念ですが、東郷小中学校恒例となっていた中学生による小学生への読み聞かせは実施しませんでした。しかし、GAYAとPTAによる読み聞かせを実施しました。コロナ対策に配慮して、例年と同様のやり方ではありませんでしたが、どちらとも2回ずつ合計4回の読み聞かせ活動を行うことができました。

なお、GAYA世話役の菊地純子様の話では、この読み聞かせ活動は20年以上前から始まり、日南市内のほとんどの小学校で実施してきたとのことです。今後も読書に親しませる良い機会として、こうした活動を、是非継続していただきたいと願っています。

新入児保護者説明会（令和3年度第1学年入学）



学校長あいさつ

来年度の新入学予定者（新1年生）は、令和3年1月29日現在で37名となっています。この日はその保護者に来校していただいて、新入児保護者説明会を行いました。今年はコロナ感染症拡大の懸念があるため、実施の可否について慎重に考えた結果、急遽十分なスペースが確保できる体育館に場所を変更して実施しました。

そこで大活躍したのが6年生です。当日の昼前、あつという間に会場を設営することができました。まず、広々とした体育館のフロア全体にシートを敷き、椅子や机を並べたり雑巾がけをしたりと大車輪

の働きぶりでした。短時間に集中し協力し全員の力を結集させた6年生の頼もしい姿に大きな喜びを感じたところです。説明会では、4月9日の入学式の案内や入学前の心構え・準備のお願いなど必要事項を伝えることができました。終了後は体育服の注文が行われ、賑やかな来年度の東郷小中学校を予感しました。

なお、1月25日に予定していた6年生保護者への中学校入学説明会は参観日とともに中止としましたが、制服の採寸や柔道着の注文など無事に終えることができました。

新型コロナ感染拡大が収まること、そして、令和3年度入学式を無事に迎えられることを強く祈っています。



会場設営(シート敷き)



会場設営(椅子並べ)



中学校入学準備(採寸)



3月

(主な行事予定)

- 3(水)県立高校入試1日目
- 4(木)県立高校入試2日目
①卒業式練習
- 5(金)お別れ遠足 弁当の日
- 9(火)①地区児童会 集団下校
健康教室(9年)
- 10(水)卒業式練習(6・9年)
- 12(金)②卒業式練習
- 15(月)卒業式予行練習・準備

16(火)卒業式

19(金)交通教室(6~8年)

23(火)①家読の日 ②全校専門委員会

25(木)6年授業最終日

26(金)修了式

※春休み 3/27~4/6

